

## Oficio revela presión de Radonich a ministra de Salud por desfase de recursos en atención primaria

A través de un oficio formal enviado el 2 de enero a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, exigió una solución urgente al retraso en la llegada de recursos destinados a los Programas de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud en la comuna.

Según el documento, el retraso en la firma de convenios y la posterior transferencia de fondos por parte del Servicio de Salud Magallanes ha generado "un gran desfase" que pone en riesgo la continuidad de las prestaciones de salud para los usuarios de la co-

muna, especialmente en servicios de urgencia, como el Sapu 18 de Septiembre.

Radonich detalló que, ante la incertidumbre, la Corporación Municipal de Punta Arenas realizó un "esfuerzo económico extraordinario" para mantener en funcionamiento los programas, acción que fue respaldada por el propio Servicio de Salud.

En el oficio, el alcalde adjuntó la respuesta de la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, quien aseguró en un correo del 29 de diciembre que las transferencias se realizarán "a la breve-

dad" una vez recibidos los recursos desde el nivel central.

Con esta gestión, Radonich buscó la intervención de la máxima autoridad de Salud del país para agilizar la entrega de fondos y así "resguardar la atención y bienestar de la comunidad usuaria" desde el inicio del año.

El documento fue también enviado a diputados, senadores y al delegado presidencial de Magallanes, evidenciando la urgencia con la que la municipalidad aborda lo que califica como una situación crítica para la salud pública local.